

SALUDO AL BLOQUE DE SEGURIDAD DE MANABÍ

Portoviejo, 15 de febrero de 2024



Bloque de seguridad de la provincia de Manabí buenos días.

Señor general de brigada en servicio pasivo, Gustavo Aguilar, gobernador de la provincia de Manabí; autoridades civiles, señores generales y almirantes de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional; señoras y señores oficiales superiores y subalternos de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional; señoras y señores voluntarios, tripulantes, aerotécnicos y servidores policiales, técnico-operativos.

Nuestra patria ha tenido muchos momentos históricos en los que nuestros héroes han ofrecido su vida para darnos libertad, derechos, democracia.

Hoy cada uno de ustedes, policías y militares que se encuentran batallando contra los grupos terroristas están haciendo historia.

Los resultados que ha tenido el bloque de seguridad en estos casi 40 días de estado de excepción son la muestra clara del sacrificio y el compromiso que ustedes tienen con el país y con los ciudadanos.

A nombre de todo el Ecuador les hago llegar mis agradecimientos, porque sin descanso nos están devolviendo la paz, gracias a los contundentes golpes en contra del crimen organizado.

Llevamos adelante una de las batallas más duras de nuestra historia, pero los terroristas se han encontrado con un gobierno que no está dispuesto a doblegarse como ocurría antes; se han encontrado con las fuerzas de seguridad valientes y con liderazgos firmes; se han encontrado con un país unido dispuesto a construir un Nuevo Ecuador de paz, de trabajo, de dignidad y democracia.

Aquí me tienen y me tendrán defendiendo también la integridad y el honor de las Fuerzas Armadas y de la Policía, y que ningún antipatria nos venga a decir que nosotros

estamos violando los derechos de nadie, cuando estamos es protegiendo los derechos de la gran mayoría.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN

Presidente Constitucional de la República del Ecuador